



# 浜っ子

【学校教育目標】  
よく学び 心豊かで  
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立  
那珂湊第二小学校  
学校だより No. 16  
令和7年1月22日

## 毎日寒い日が続いています

大寒の声を聞くとともに、毎日寒い日が続き、校庭には霜柱もみられています。

さて、昨年末冬休み直前に、インフルエンザで学年閉鎖を実施しましたが、年明けからは、欠席する児童も少なく、順調に教育活動を進めております。現在も念のため授業は気温の低い日でも換気をしながら行っていますので、温かい服装で登校させてください。ご理解、ご協力をお願い申し上げます。



### 学力診断のためのテスト

1月16日、17日に、4年生～6年生が学力診断のためのテストを実施しました。このテストは県で一斉に実施するものです。一人一人の児童の学習内容の定着度をはかるとともに、テストの結果から学力向上に必要な課題を明確にし、今後の授業に生かして参ります。



### 令和7年 書き初め

1月7日～10日に、書き初めを実施しました。1、2年生は硬筆、3年生以上は教室やフリースペースを使用して条幅に文字を書きました。どの学年も、落ち着いて一文字一文字でいねいに書く姿が見られ、年明けの学校らしい光景となりました。現在、各教室の前に作品が掲示されております。



### 子ども伝統文化フェスティバル

1月19日(日)に、ひたちなか市文化会館で「ひたちなか市子ども伝統文化フェスティバル」が開催され、本校からは伝統芸能同好会に所属する22名の児童が参加しました。

10月の浜っ子まつりのときよりも一層磨きのかかった「鰯網大漁祝唄」や「三浜盆踊り」の歌と踊りを堂々と演じ、大きな拍手をいただきました。



### 不審者対応避難訓練(防犯教室)

1月21日(火)に刃物を持った不審者が侵入したとの想定で、避難訓練を行いました。スクールサポーターさんから、「いかのおすし」の合言葉とランドセルをつかまれたときには、ランドセルを捨てて逃げ、大きな声で周りの大人に助けを求めること等を教えていただきました。

